
Cachet de l’école Boulange, le 09/07/24 
Maternelle BOULANGE 
101 Route de Beuvillers 
57655 BOULANGE 

 

 

 
 

Membres présents : en raison de la situation sanitaire, le conseil d’école est limité à 6 participants 
 

Professeurs des écoles chargés de classe : Mmes KONIECZNY, KUS, LOPVET, LUMIA et GOMES  
 

Représentants des parents d’élèves : 
Membres titulaires : Mme DUHR (également représentante de l’APE et du 

périscolaire et Mme PARISET . 

Représentant de la municipalité : M. Falchi, maire, Mme VIAL, adjointe  

 
  
 
 

Membres absents excusés : 
 

- Inspecteur de l’Education Nationale : Mme SOMMERLATT 
- Représentants des parents d’élèves : Mmes KIEFER, FORICHON,GONZALES et M. SABIR 
-  

 
 

 

 

COMPTE – RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 3e TRIMESTRE 2023 /2024 
Date : 25/06/2024 

La secrétaire de séance :  

Mme Karine Gomes  

 

 
 

La directrice d’école 
Présidente du Conseil d’école 
Karine GOMES 



COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 25/06/2024 

 

1. EFFECTIFS ET REPARTITIONS  
  

                       A ce jour, il y a 28 Petits inscrits + 29 Moyens et 26 +1* Grands, pour un effectif total de   83 + 1* enfants.  
*1 enfant du voyage qui revient toujours en septembre. 

 
Ce chiffre est en- dessous des prévisions annoncées à l’Inspection car les listes de la mairie n’étaient pas à jour. Les personnes qui 
déménagent n’informent pas la mairie, d’où le décalage.  
Nous avons eu également 2 radiations (1 chez les moyens et 1 chez les grands pour cause de déménagement). 
 

Les répartitions à la rentrée 
 

Classes PETITS MOYENS GRANDS TOTAUX 

Classe 1 Mme M. LUMIA  21   21 

Classe 2 Mme KLOSTER 7 14  21 

Classe 3 Mme LOPVET  15 6 21 

Classe 4 Mme GOMES   20 + 1 * 20 

 28 29 26 +1* 83 +1* 

 

Nous avons accueilli les futurs élèves de petite section le mardi 18/06 après la classe : seuls 3 enfants n’étaient 
pas présents car en vacances. 

 

2. Travaux et besoins : 

- Remettre du scotch autour des protections des poteaux sous le préau 

- Prévoir remplacement de certains rideaux en salle de motricité 

- Installer la télé en hauteur dans le bungalow 

- Prévoir un chauffage d’appoint dans le bungalow en cas d’arrêt du chauffage pour palier les baisses de 
températures liées à la structure elle-même  

- Etagère chaussons dans le vestiaire du bungalow. 

L’école remercie la mairie et les Services Techniques pour leur disponibilité. 

 

3. PEAC : Parcours d’Education Artistique et Culturelle (bilan de l’année) 

        

- Cette année, les élèves de grande section ont participé au dispositif « MATERNELLE AU CINEMA » et ont pu 
assister à 3 projections. 

Normalement, nous devrions pouvoir reconduire les séances l’année prochaine. 

- Les Moyens des classes de Mme LOPVET et Mme KUS sont également allés au cinéma dans le cadre du 
festival ALONZANFAN. 

- L’école a financé ces sorties CINEMA grâce à la subvention mairie, l’aide de l’APE, la participation des familles 
et une partie de la coopérative scolaire. 

- Tous les élèves de l’école ont pu assister au spectacle « LE PAYS DE NOËL », financé par la coopérative, les 
parents et l’APE. 

- La sortie de fin d’année a été annulée car la date proposée par le Parc de Sainte Croix ne convenait pas 
(vendredi 05 juillet) et 3 raisons principales : le coût élevé des bus, la distance, et l’exploitation pédagogique. 

Il ne restait pas de disponibilité pour organiser une sortie scolaire en dernière minute ; l’école réservera en 
septembre pour l’année prochaine. 

La mairie a augmenté la subvention « sorties scolaires » de 3€ pour l’année prochaine ; elle s’élèvera donc à 
18€ / élève. 



 

- Toujours concernant le PEAC, les enfants cette année ont pu écouter des histoires grâce à l’intervention de M. 
Rizzolo, responsable de la bibliothèque municipale une fois par mois à l’école. 

Les thèmes étaient divers et variés (Noël, chiens et chats, histoires d’ours, de loup, de dinos et les contes de la 
forêt pour terminer par Pierre et le Loup.) 

Les élèves de Grande Section se sont rendus sur place à la bibliothèque le matin du 25/06 ; nous en avons 
profité pour pique-niquer et visiter l’école élémentaire l’après-midi. 

- Afin de terminer l’année scolaire de manière différente, les enseignantes ont organisé des ateliers auxquels tous 
les élèves de l’école ont participé :  

→ ateliers artistiques et création des affiches « BONNES VACANCES » 

→ateliers jeux extérieurs (vélos, château gonflable, parcours, pêche aux canards) le lundi 1er juillet, avec la 
participation des parents  

→ateliers jeux de société (avec la participation des parents) 

 

4. Remerciements 

L’école tient à remercier tous les partenaires pour leur aide financière ou logistique pour cette année scolaire : 

-  La mairie pour sa participation financière = 40 € / élève pour le fonctionnement, les fournitures scolaires et 15€ 
pour les sorties et spectacles  

- Les services techniques pour leur disponibilité et leur réactivité 

- L’APE pour les goûters, la participation financière aux différents spectacles et sorties cinéma pour un total de 
721 € et 350€ de recette de la kermesse 2023. 

- Le périscolaire pour le prêt de matériel et le marché de Noël. 

 

5. Questions des parents  

- Chauffage dans le bungalow : quels aménagements ? 

→une climatisation portable n’est pas autorisée dans les écoles. 

→Le remplacement de la porte s’élève à 7000€ et cela ne sera pas possible. La mairie recherche une solution 
pour calfeutrer la porte d’entrée en période d’hiver. 

→Il n’est pas possible d’investir pour un nouveau bâtiment en dur à la maternelle pour une classe qui risque de 
ne pas être pérenne. 

- Où se rendent les élèves lors des sorties cinéma ? 

Les élèves de Grande section sont allés au cinéma à Audun le Tiche, au centre socio-culturel et les Moyens sont 
allés à Thionville à La Scala. 

Les familles ont toujours été informées du lieu par la messagerie ONE, l’Espace Numérique de Travail de l’école. 

- Problème parking maternelle 

Les parents signalent un problème de stationnement et d’incivilités sur le parking devant l’école maternelle ainsi 
que des difficultés à circuler pour cause de stationnement anarchique. 

Il y aura des places supplémentaires dans la rue face à l’école le long du nouveau complexe sportif. 

Si nécessaire, monsieur le Maire demandera à la gendarmerie de venir aux heures d’entrée et de sortie de 
classe. 

Séance levée à 18h00.



 


